

Der Arbeitskreis Mobilität berichtet aus der achten Sitzung

Der Arbeitskreis tagte am 12.10.2022 online zur Nachbereitung der ersten und Vorbereitung für die zweite Klausurtagung des Gemeinderats.

Herr Langenecker begrüßte alle Teilnehmer*innen, Frau Utz stellte dann die ersten Erkenntnisse aus der Gemeinderatsklausur vom 30.09. und 01.10.2022 vor. Im Rahmen der Tagung wurden in Arbeitsgruppen durch die Gemeinderatsmitglieder unter anderem Planfälle betrachtet und diskutiert, die Szenarien der Verkehrslenkung und -reduzierung abbilden. Durch die Gemeinderäte wurden weitere Planfälle zur detaillierteren Untersuchung durch BS Ingenieure festgelegt. Die Ergebnisse werden in der nächsten Klausurtagung vorgestellt und diskutiert.

Anschließend wurde diskutiert, wie die nächste Klausurtagung des Gemeinderates hinsichtlich des Ablaufes noch optimiert werden kann.

Wichtigster Tagesordnungspunkt der kommenden Klausurtagung wird die Entwicklung eines verkehrlichen Leitbildes für Öhringen sein. Dieses Leitbild ist die Voraussetzung für die Definition der erforderlichen Maßnahmen des Mobilitätskonzepts. Diesem Punkt wird in der nächsten Klausurtagung ausreichend Zeit eingeräumt

Darüber hinaus wurde festgelegt, dass es eine weitere Bürgerinformationsveranstaltung zur Vermittlung der bisherigen Ergebnisse geben wird. In diesem Termin sollen die Ergebnisse aus den beiden Klausurtagungen vorgestellt werden. Insbesondere sollen die Bürger*innen Gelegenheit erhalten, über das dann definierte Leitbild und die Ziele zu diskutieren und ihre Anregungen einzubringen. Der Termin soll möglichst noch vor Weihnachten, spätestens jedoch im Januar stattfinden.

Der genaue Termin wird in einer an alle Bürger*innen gerichteten Einladung bekannt gemacht.

Vor der endgültigen Beschlussfassung zu den Maßnahmen des Mobilitätskonzepts durch den Gemeinderat wird voraussichtlich im 2. Quartal des Jahres 2023 eine weitere Informationsveranstaltung für alle Bürger*innen stattfinden.

Der Arbeitskreis trifft zur nächsten Online-Sitzung am 30.11.2022.

Hinweis:

Auf der Homepage der Stadt Öhringen können alle wichtigen Informationen rund um das Mobilitätskonzept und die Arbeit des Arbeitskreises Mobilität eingesehen werden. Bei Wünschen, Anregungen, Vorschläge und Kritik zum Thema Mobilität, ist es möglich, diese unter mobilitaet@oehringen.de mitteilen.